

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

LUFTFAHRT-BUNDESAMT



Betriebsgenehmigung - Operating Licence

Dem Luftfahrtunternehmen

The air carrier

BHS Aviation GmbH

mit Sitz in

headquarters in

Zeppelinstr. 20, D-96052 Bamberg

wird aufgrund der Verordnung (EG) des Europäischen Parlaments und des Rates Nr. 1008/2008 vom 24. September 2008 (Amtsblatt der Europäischen Union Nr. L 293 vom 31. Oktober 2008) i.V.m. § 20 Luftverkehrsgesetz die Genehmigung erteilt

herewith shall be authorized, according to Regulation (EC) No. 1008/2008 of 24 September, 2008 (Official Journal of the European Communities No. L 293 of 31 October 2008) and in connection with section 20 Aviation Act,

Fluggäste, Post und/oder Fracht im gewerblichen Luftverkehr zu befördern.

to carry passengers, mail and/or freight in commercial air traffic.

Das Luftfahrtunternehmen ist registriert unter der Lizenznummer:

The carrier is registered under the licence number:

D - 412 EG

Im Rahmen dieser Genehmigung ist das Luftfahrtunternehmen berechtigt, die im jeweils gültigen Luftverkehrsbetreiberzeugnis (AOC) aufgeführten Luftfahrzeuge einzusetzen.

Within the scope of this licence the air carrier shall be authorized to use those aircraft listed in the Air Operator Certificate (AOC) in force.

Diese Betriebsgenehmigung ist so lange gültig, wie sie nicht widerrufen ist.

This operating licence shall be valid until revoked.

Im Auftrag



(Siegel)

Braunschweig, den 21. Oktober 2020

Jörg Straube
Referatsleiter Genehmigungen Luftfahrtunternehmen / Einflugerlaubnisse / Rechtsangelegenheiten der Abteilung B
Licensing of Air Carriers